



ROYAUME DU MAROC  
ACADEMIE HASSAN II DES SCIENCES ET TECHNIQUES

LE SECRETAIRE PERPETUEL

Rabat, le 02 Septembre 2025

**Mesdames et Messieurs les membres et personnels des services de l'Académie**

**Objet** : Décès de Monsieur Hassan NACIRI.

Chères Consœurs, chers Confrères, et chers Collègues,

C'est avec une profonde tristesse et une grande affliction que je vous fais part du décès intervenu à Mohammadia, le dimanche 24 aout 2025, de Monsieur Hassan NACIRI, Ingénieur Consultant, qui a eu à assister notre Académie, à de multiples reprises, depuis l'installation de cette dernière le 18 Mai 2006 par Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, que Dieu Le protège.

En cette douloureuse circonstance, j'exprime en mon nom, et en le vôtre, à la famille, aux proches et aux amis du défunt, mes vives condoléances et sincères sentiments de compassion, implorant Le Tout- Puissant d'entourer le regretté de Sa miséricorde et de Sa clémence, et de leur accorder patience et réconfort.

Ingénieur des Ponts et Chaussées (Paris), ancien spécialiste des questions de Génie Civil au sein du Laboratoire Public d'Etudes et d'Essais (LPEE – Casablanca), Monsieur Naciri a occupé les fonctions de directeur de l'Ecole Hassania des Travaux Publics (EHTP – Casablanca) puis de directeur de la Formation des Cadres au sein du Ministère de l'Enseignement Supérieur de la Formation des Cadres et de la Recherche Scientifique.

Sa contribution personnelle, à différentes phases de mise en place de notre Académie, a été notoire et d'un appui réel, notamment pour ce qui concerne le Site Internet de l'Académie, les jeunes et la Science au service du développement, les conférences publiques, les sessions plénières solennelles annuelles, et bien d'autres activités de notre Compagnie ; l'Académie lui restera reconnaissante pour son aide précieuse et pour sa disponibilité.

Si Hassan, comme nous l'appelions familièrement, nous a donc quittés le 24 aout 2025 ; renouvelons à cette occasion nos condoléances à sa famille et à tous ses proches, et saluons également les actions de qualité qu'il a entreprises tout le long de sa riche carrière, au service de notre pays.